

Antrag:

**„Altes“ Wilhelm-Hausenstein-Gymnasium
sanieren: Bogenhausen braucht einen weiteren
Gymnasial- bzw. Realschulstandort!**

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher CSU
Telefon: 01711427929
Xaver.finkenzeller@googlemail.com
Karin Vetterle
Fraktionssprecherin SPD
Telefon 01716516774
Karin.vetterle@kvdesign.de

München, 25.08.2020

Antrag:

Der Bezirksausschuss fordert den Oberbürgermeister und die Stadtverwaltung auf, ihre ursprüngliche Zusage einzuhalten, das Gebäude des „alten“ Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums an der Elektrastraße zu sanieren und dort einen weiteren Gymnasial- bzw. alternativ einen Realschulstandort für den stark wachsenden Stadtbezirk zu unterhalten.

Begründung:

Der Stadtbezirk 13 wächst kontinuierlich und weist schon jetzt eine Minderversorgung an Realschulen und Gymnasien für die Schülerinnen und Schüler im Stadtbezirk auf. Der bisherige Standort des Wilhelm-Hausenstein-Gymnasiums, das einen Neubau erhält, ist optimal mit dem öffentlichen Nahverkehr zu erreichen und in der näheren Umgebung sind erhebliche Nachverdichtungen geplant.

Finanzmittel, die für unsere Kinder im Stadtbezirk bestimmt sind, sollten auch für sie ausgegeben werden. Daher sind die bisherigen Zusagen einzuhalten.

Xaver Finkenzeller
Fraktionssprecher CSU

Karin Vetterle
Fraktionssprecherin SPD, 1. Stellv. Vorsitzende
BA13

Initiative:

Florian Ring
Vorsitzender des BA 13

Robert Brannekämper, MdL
Mitglied im Bezirksausschuss 13

Jens Luther, Stadtrat
Mitglied im Bezirksausschuss 13

Weitere Fraktionsmitglieder SPD:

Christiane Hacker
Marko Poggenpohl
Carolina Brändle
Hermine Ruhland-Giles
Gerrit Dittrich
Mitglieder im Bezirksausschuss 13